



En Radio 870 UCR

Inglés llega a los hogares costarricenses por la radio

14 MAR 2013 Gestión UCR



El 4 de marzo se presentó el CD que contiene 22 capítulos del programa Inglés por radio. diseño Jorge Carvajal

De la mano de una joven emprendedora llamada Rosaura, quien viaja a Estados Unidos para aprender inglés, se desarrolla el programa Inglés por la radio, una coproducción de [Radio 870 UCR](#) y la [Escuela de Lenguas Modernas](#) de la UCR, el cual lleva hasta el hogar de los radioescuchas el aprendizaje de un segundo idioma.

Rosaura, Naomi e Isabel son los personajes interpretados por las profesoras de inglés Adriana Jiménez, Mariana Valverde y Ana Patricia Sánchez. Ellas desarrollan una serie de historias cotidianas dramatizadas donde se exponen contenidos, vocabulario y se muestra cómo pronunciar palabras y frases en inglés.

Se trata de un proyecto interdisciplinario que inició hace tres años, en el cual la radio proporciona técnicos, estudio de grabación, asesoría en comunicación y la emisión del

espacio radiofónico; mientras que la Escuela de Lenguas Modernas aporta personal especializado para producir el espacio, explicó Gioconda Solano Mora, encargada de producción de Radio 870 AM.



Las profesoras Marian Valverde, Ana Patricia Sánchez y Adriana Jiménez dan vida a los personajes de "Inglés por radio". Guiselle Boza les entregó un CD del programa. Jorge Carvajal

Contenido para pensar

Además del contenido idiomático, la serie aborda valores como la solidaridad y temas sociales de actualidad como la agricultura sostenible y orgánica, los derechos humanos de las comunidades sexualmente diversas, las familias alternativas y los derechos de los animales.

La coordinadora del proyecto por parte de la Escuela de Lenguas Modernas, la M.Sc. Adriana Jiménez, asegura que su objetivo ha sido **incorporar el aprendizaje dentro de un contexto que exprese ideas sobre un estilo de vida saludable** y transitar por lugares ideológicos respaldados por la Universidad de Costa Rica como pilar de la sociedad costarricense.

Hasta el momento se han realizado 22 capítulos, cada uno contiene al final un resumen de lo aprendido. Además incluye ocho repasos gramaticales donde se retoman las reglas de la gramática y la fonética. La serie se completa con otros 10 capítulos, que están en fase de postproducción, y en los que se va cerrando la historia de Rosaura.



La Dra. Gilda Pacheco Acuña y la M.Sc. Guiselle Boza Solano se mostraron complacidas al tener el programa en CD. Jorge Carvajal

La próxima fase consiste de nuevos capítulos en los que **se harán dramatizaciones con personajes e historias diferentes** para cada unidad, donde se realizará un acercamiento gramatical, fonético y de contenido al idioma inglés.

Educación por radio

La productora Gioconda Solano Mora, detalló que la serie está pensada para el público de la 870am que son amas de casa, personas adultas mayores y cuidadoras, que disponen de tiempo y tienen interés por aprender cosas nuevas pero no tienen opción de participar de la educación formal.

Al respecto, la M.Sc. Guiselle Boza Solano, directora del Sistema Radiofónico de la UCR, destacó la importancia **de establecer alianzas para poder ofrecer un servicio a la comunidad por medio de la radio 870 AM** “y qué mejor que apoyarse en las unidades académicas de la UCR que desarrollan gran cantidad de programas de extensión docente y educación continua para llegarle a las personas que no han tenido la oportunidad de acceder los estudios formales de educación superior”.

Por su parte, la Dra. Gilda Pacheco Acuña mostró gran satisfacción por los resultados obtenidos con este proyecto donde se unen las lenguas modernas y la radio “**en nuestro quehacer diario, la enseñanza de los idiomas extranjeros la difusión es fundamental**, sobre todo en el caso de la radio donde el poder de la palabra se ve multiplicado” acotó.

El pasado 4 de marzo se dio a conocer la colección de 22 capítulos en disco compacto que estará a la venta próximamente. El programa Inglés por la Radio se transmite en la frecuencia 870 AM, los jueves a las 11.30 a.m. y se repite los domingos a las 4:30 p.m.



El programa tiene un elemento muy interesante que es el especialista explicando como pronunciar las palabras correctamente dijo la productora Gioconda Solano Mora. Jorge Carvajal



Katzy O`Neal Coto
Periodista Oficina de Divulgación e Información
katzy.oneal@ucr.ac.cr

Etiquetas: [radio](#), [educacion continua](#), [escuela lenguas modernas](#), [guiselle boza](#), [gilda pacheco](#), [produccion](#), [ensenanza](#).